
Vétérinaire de formation, j’ai travaillé
dans le domaine de l’alimentation des

taurillons BBB et vaches laitières et des
pesticides. Des expériences qui m’ont

poussée à m’intéresser à l’agriculture, ses
pratiques, la durabilité des systèmes de

production et à l’environnement.
Titulaire d’un diplôme en environnement,
mes centres d’intérêt sont aussi l’énergie,
la mobilité et l’aménagement du territoire.
Elue conseillère communale à Houffalize,

je suis aussi administratrice du Parc
Naturel des Deux Ourthes et membre

active de la Régionale Natagora Ardenne
orientale.

Le temps qu’il me reste, je le consacre à
la randonnée, la lecture, les bandes

dessinées et la photographie.
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